

Presentación Editorial

Editorial

La lectura nos permite tener un sentido común hacia la cultura. Es fundamental saber que la lectura consiste en un trabajo en el que el lector construye el significado de sus conocimientos, por lo cual se considera esencial para el desarrollo y formación de los jóvenes es por ello que todos los niveles académicos fomentan la lectura para obtener un óptimo aprovechamiento y así mejorar el desempeño intelectual y cognitivo en los estudiantes para que puedan enfrentar y solucionar cualquier problema que se le presente en su vida cotidiana.

Sabedores del impacto que tiene la lectura en la enseñanza, y cómo promueve y nutre el pensamiento crítico, la escuela preparatoria número cuatro ha creado este boletín para dar una breve reseña de cómo los estudiantes pueden desarrollarse como un líder estratégico con habilidades de integración del conocimiento y recursos personales que lo pueden ayudar a actuar como una persona competente, independientemente de la profesión que elija para lo cual es fundamental el proceso comunicativo y los aspectos gramaticales de un nuevo idioma como el alemán que es una de las lenguas más importantes y habladas en el mundo por ello este boletín informa acerca de estos temas y también de la importancia de la alimentación en los estudiantes.

Los conceptos ayudan a que los alumnos refuercen su aprendizaje de una forma estructurada mediante su lógica de pensamiento, es decir, el crear conceptos de algún tema no es fácil, porque antes se tiene que hacer la tarea de la investigación para formarlos, este también es un tema interesante que se desarrolla en este boletín.

La tecnología ha tenido avances muy relevantes que han servido de apoyo para los sociedad en general en cualquier parte del mundo utilizando hardware y software libre de fácil acceso y manipulación, se ha creado Arduino que es una placa que funciona mediante circuitos y programada se utiliza para proyectos de uso de la vida cotidiana y la robótica, así mismo la creación de la placa Raspberry Pi, como un mini ordenador que lo puedes llevar a cualquier parte para utilizarlo como una computadora normal ya que tiene entradas mouse, teclado y pantalla. Y no se pueden quedar atrás los sistemas de gestión del aprendizaje mediante diversas plataformas que hoy en día se están utilizando debido al problema de salud mundial, de esto y más habla nuestro boletín.
